

1. Herr Busch, Walther-Rathenau-Straße 5, kritisiert, dass die Einfahrt für LKW mit Anhänger von der Walther-Rathenau-Straße an der Schule zu schmal ist.
Frau Großmann informiert, dass hierzu Gespräche mit der Schule geführt wurden, es aber in der Kürze der Zeit keine andere Möglichkeit gab. Bezüglich der Bauarbeiten am Wohngebiet Küchengarten erfolgt die Zufahrt von der Lindenallee aus.
2. Frau Becker, Walther-Rathenau-Straße 7, informiert, dass die Platten und der Bordstein des dortigen Fußweges sich stark abgesenkt haben.
Herr Völkel vom Hoch- und Tiefbauamt sagt eine Prüfung zu.